
2016～2017年度 No.1

第 11回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

　村木地区ガバナー 　細川第１副地区ガバナー 　今井第２副地区ガバナー

○  L　竹花秀勝委員長 ○  L　小泉重光副委員長 ○  L  後藤義英副委員長

○  L  湯川麻美子副委員長 欠  L　金子俊良副委員長 ○  L  堺田明美副委員長

欠  L  松浦辰吉副委員長 ○  L　飯沢宗光副委員長 ○  L　　田村聖二委員

○  L　　小山俊一委員 ○  L　　古越裕章委員 欠  L　　青木昌典委員

○  L　　池田幸司委員 〇  L　　高橋　淳 委員 ○  L　　松本朋治委員

○  L　　沢浦勝彦委員 ○  L　　橋本啓司委員 欠  L　　晝間光雄委員

欠  L　　泉　健也 委員 欠  L　　高橋雅人委員

○  L　　大根田タミＳＰＡ ○  L　　野々晴久ＳＰＡ

欠 　Ｌ　御厨正敬副幹事

1 委員長挨拶 Ｌ　竹花秀勝

2 議事録作成者の決定 Ｌ　湯川麻美子

3 配布資料の確認 Ｌ　湯川麻美子

4 前回議事録の確認 Ｌ　小泉重光

5 審　議　　

6 閉会挨拶 Ｌ　飯沢宗光

1

　が多数を占め、お送りしないことで一致した。

2 ドレミファダンスコンサート（６/１０）について

１３時受付集合、軽装に白ジャンパー着用でライオンズメンバーの受付と来賓案内を行う

ことを確認した。

作　成　者

議　　　題

　「スタンド最前列の保護者の撮影のための座席の確保の方法」「ライオンズメンバーの

　駐車場でのトラブルの件」等、来期の課題となる発言が多くあった。

・あるメンバーから、水泳会場への応援来場者へお礼状を出してほしいとの要望があった

　件について。ボランティアの奉仕の精神にはお礼状はそぐわないのではないかとの意見

～これをもって最終委員会が終了、最後まで団結し有意義な委員会活動ができました～

　Ｌ　湯川　麻美子

障がい者スポーツ大会（５/２７・２８）について

・竹花委員長より当日の参加者や賛助金、ドネーション等の結果の報告あり。

　101クラブ・832名の参加者、133名338,000円の協賛、11名120,000円のドネーションと

　なったとのこと。

・各メンバーより振り返りとして反省点等の振り返りを発表。

　「より登録、受付を正しく行うには」「弁当の受け取りに確実に来てもらうためには」

 L　竹花秀勝

出　席　者

審議経過事項の概要

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　小泉　重光

２０１７年　６月　９日　金曜日　　　　１７時００分　～　１７時４５分

味工房　水仙本店

　オブザーバー

社会福祉・障がい者支援委員会

次　　　第


